
MESA DE COMUNICACIONES 1. Evaluación, autoevaluación y formación (Aula 3) *Moderadora: Marina Tomás i Folch*

Alternativas de autoformación en el mundo globalizado. *Epidio Guillen de León*

La autoevaluación de la seguridad integral en centros educativos como instrumento formativo del profesorado. *Anna Díaz Vicario*

Modelo para establecer un sistema de indicadores con el fin de evaluar la formación en interculturalidad en una organización de educación no formal. *Edgar Iglesias Vidal*

Evaluación de cinco años de oferta formativa del Centre d'Estudis Jurídics i Formació Especialitzada: hemos pasado de ser un pueblo a una ciudad. *Mireia Ochoa Mallofré*

Los procesos de autorreflexión del aprendizaje en el marco del curso para la formación inicial de profesores de formación vial de Cataluña. Experiencia piloto a partir de la autoevaluación del aprendizaje por competencias profesionales. *Mercè Jariot García y Laura Arnau Sabatés*

La autoevaluación organizacional como práctica de autoformación. *María Inés Vázquez Clavera*

MESA DE COMUNICACIONES 2. Formación Superior y Profesional (Aula 4) *Moderadora: Carme Armengol Asparó*

La formación de los inspectores de educación y su contribución en la mejora de las organizaciones. *Blanca Patricia Silva García*

Un modelo de formación flexible y polivalente: la cooperación, autonomía y autorregulación del aprendizaje en enseñanza superior. *Laura Rayón Rumayor, Ana María de las Heras Cuenca y Yolanda Muñoz Martínez*

Estrategias de formación y desarrollo profesional del profesorado en el contexto del Proceso de Bolonia. *María José García San Pedro*

Un taller de recursos pensado para innovar la docencia universitaria.
J. Inazio Marko Juanikorena, Lorea Fernández Olaskoaga, Amaia Mendizábal Ituarte, Virginia Pérez-sostoa Gazatelu-Urrutia y Itziar Rekalde Rodríguez

Comunidades de práctica: posibilidades y dificultades en el Espacio Europeo de Educación Superior. *María José Méndez Lois y María del Mar Sanjuán Roca*

Formación para la sensibilización de futuros evaluadores de políticas sociales. *Adrià Pagès-Mimó y Aleix Barrera-Corominas*

Hacia un modelo integral de formación para preconductores. Resultados de una experiencia en Cataluña y repercusiones organizativas. *Montserrat Rodríguez Parrón y Mercè Jariot García*

El desarrollo de las instituciones públicas de régimen especial musical: la investigación-acción como estrategia en el Conservatorio Profesional de Música de Tarazona. *Miguel Ángel Lagranja y Javier Duque*

Parámetros para gestionar la construcción de conocimiento desde la delimitación de perfiles profesionales. Un estudio emergente en la Psicopedagogía. *M^a Teresa Castilla Mesa*

MESA DE COMUNICACIONES 3. Desarrollo y Mejora de las Organizaciones (Aula 9) Modera: Jesús Martínez Marín

Escalae: claves de la calidad educativa desde el aula. *Federico Malpica Basurto*

Las comunidades de práctica como estrategia para la redefinición de la práctica en las bibliotecas del sistema UPR: un estudio de caso. *José Sánchez-Lugo y Julia Vélez González*

La formación en liderazgo desde la percepción de los equipos directivos y profesorado de Aragón. *Sandra Vázquez Toledo, Tatiana Gayán Jiménez y José Luís Bernal Agudo*

Experimentando y avanzando en las aulas 2.0 de los centros educativos. *María Domingo Coscollola*

Las autoescuelas como organizaciones educativas que aprenden. Aportaciones a la formación vial de los jóvenes. *Laura Arnau Sabatés y Montserrat Rodríguez Parrón*

Guía para la correcta implantación de comunidades de práctica en entornos de administración pública: una experiencia de éxito. *Mario Pérez Montoro y Núria Vives Leal*

Retos del liderazgo para la innovación, cambio y mejora de las instituciones educativas. *Juan Manuel Trujillo Torres, Francisco Javier Hinojo Lucena, María Pilar Cáceres Reche, Inmaculada Aznar Díaz y Francisco Raso Sánchez*

MESA DE COMUNICACIONES 4. Comunicaciones. Otras temáticas de formación (Aula 17) Modera: Paulino Carnicero Duque

Educación, tercer sector y desarrollo social en Europa y América. *Pere Solà Gussinyer*

De la sociedad de la información a la sociedad del conocimiento con conocimiento de mujer: nuevas estrategias formativas para la F.P. *Raquel Mariño Fernández y Eva María Barreira Cerqueiras*

La situación de la mujer en la representación sindical en España: estrategias para incrementar la presencia femenina. *Raquel Mariño Fernández y Laura Rego Agraso*

Redes Sociales y vida cotidiana en el contexto académico. *Francisco Ernesto Ramas Arauz*

Familia y educación: los retos ante las tecnologías de la información y la comunicación. La experiencia del Área de Educación del Ayuntamiento de Barcelona. *Alicia Fernández Marí*
